

## Visite inattendue... Nouveau code d'entrée

Vous le savez peut déjà: l'ACAM a fait l'objet d'une visite nocturne dont les conséquences sont quelques dégâts et la perte de quelques centaines d'euros. Nous avons d'ores et déjà décidé d'une série d'actions pour limiter le risque d'une nouvelle visite. Nous partagerons avec vous, dans les semaines à venir, la liste de ces actions.

Evidemment, la première action a été de modifier le code de la porte d'entrée (dont nos visiteurs auraient pu prendre connaissance en étant à l'intérieur du club).

Si vous devez vous rendre au club en dehors des heures d'ouverture, merci de vous rapprocher de Laëtitia ou de votre instructeur pour obtenir le nouveau code.

Bons vols à tous !